



Dialoga Sergio Gutiérrez Luna con la ABM sobre la importancia de comunicar desde el Legislativo las acciones para transformar al país

Boletín No. 0490

- El presidente de la Mesa Directiva sostuvo un encuentro con el Comité de Dirección de la Asociación de Bancos de México

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se reunió esta mañana con el Comité de Dirección de la Asociación de Bancos de México (ABM), donde resaltó la importancia de que desde el Poder Legislativo “comuniquemos las acciones para transformar al país”.

Señaló que este encuentro con los banqueros, liderados por Julio Carranza Bolívar, presidente del Comité de Dirección de la ABM, fue un diálogo “muy productivo” sobre la certeza que deben tener las inversiones en nuestra nación.

Gutiérrez Luna les manifestó que hay garantías para que continúe la inversión en México, y que los bancos sean el vehículo para otorgar los créditos que se necesitan en el sector. Acordaron tener reuniones permanentes y acciones concretas a la luz del entorno económico y geopolítico.

La reunión tuvo lugar en el Club de Banqueros, ubicado en el Centro Histórico de la Ciudad de México, donde acudieron Daniel Becker



Feldman y Regina García Cuéllar, vicepresidente y directora general del Comité de Dirección de la ABM, respectivamente.

Asimismo, Fernando Solís Cámara y Jiménez Canet, y Javier Medina Medina, presidentes de la Comisión de Comunicación y Enlace Legislativo de la ABM.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/mesa/dialoga-sergio-gutierrez-luna-con-la-abm-sobre-la-importancia-de-comunicar-desde-el-legislativo-las-acciones-para-transformar-al-pais>